

# Platz 5 für Kim Amy Duschek bei Junioren-WM

13.02.2025 | Erstellt von Frank Löper

**Skispringerin Kim Amy Duschek vom Skiklub Wernigerode hat gestern (12. Februar) bei den Junioren-Weltmeisterschaften in Lake Placid (USA) einen hervorragenden 5. Platz belegt. Mit Weiten von 89,5 m und 90,5 m verpasste die 17-Jährige aus dem Harz einen Podestplatz nur knapp und wurde beste deutsche Skispringerin von der 100m-Schanze. Herzlichen Glückwunsch!**



Kim Amy Duschek (links) mit dem DSV-Team bei der Eröffnung der Junioren-Weltmeisterschaften in Lake Placid.

(© DSV)

Mit den in Lake Placid gezeigten Leistungen unterstreicht sie ihre aktuell sehr gute Form als beste deutsche Skispringerin im Juniorealter. Trotz kleiner Schwierigkeiten in den Trainingssprüngen auf der für sie neuen Schanze, konnte sie sich im Probedurchgang und im Wettkampf deutlich steigern und erzielte mit 89,5 m und 90,5 m konkurrenzfähige Sprünge. Letztlich verpasste Kim Amy Duschek mit 4,6 Punkten Rückstand das Siegerpodest nur denkbar knapp. In dem mittlerweile sehr starken Feld der Skispringerinnen hat sie gezeigt, dass sie das Potential für eine Medaille mitbringt.

Entsprechend stolz sind die Verantwortlichen beim Skiverband Sachsen-Anhalt auf die Leistung von Eigengewächs Kim Amy, die bereits bei den Landesjugendspielen Sachsen-Anhalt 2017 als Neunjährige ihre ersten Erfolge auf der Jugendschanze in Wernigerode erzielte. Sie wünschen Kim Amy und ihren Teammitgliedern maximale Erfolge für den Teamwettkampf bei den Junioren-Weltmeisterschaften am Freitag, der live unter <https://watch.fis-ski.com> verfolgt werden kann.